

# 桃の花の咲くところ。

3月です。草木は休眠から目覚め、足元では小さな野草が風に揺れています。  
古河総合公園では、公園の代名詞ともいえる花桃が今にも咲きそうな様子です。  
花桃の開花は平年3月の中旬で、見頃が3月下旬～4月第1週であることが多いです。  
ただ、この開花状況でいう「花桃」は主に「矢口」という品種のことを指していて、その他の品種は開花時期が異なります。今回は総合公園に植えられている桃の品種について説明します。



## 植栽地図

- 矢口(主に)
- 源平
- 寿星桃
- 菊桃
- 混合エリア



【矢口】 総合公園の桃林の約8割を占めています。雛祭の切り花の代表種で、鮮やかな八重の花が一枝に多数ついてとても見ごたえがあります。この矢口が桃まつりの主役となっていて、「開花状況」もこの品種の状況をお答えしています。

【源平】 北側パークフロントの北側(ややこしいですね)、公園北西の外周、元屋敷の四阿(あずまや)の付近、蓮池トイレ付近などの他、矢口の中にぼつりぼつりと植えられています。見頃は4月初旬です。

【寿星桃】 旧正門とパークフロントに植えられています。見頃は4月の初旬です。

【菊桃】 公園北側、民家園東側の斜面に植えられています。開花は遅く、桃まつり後の4月の中旬ごろに見頃を迎えます。

【寒白】 まとまって植えてある場所がなく、矢口に交じって咲いています。見頃は3月下旬です。

植栽地図の混合エリアは、数種類の花桃が等間隔に植えられている場所です。昨年植えられたばかりの若木です。

総合公園では毎年桃の木の植え替えを行っているため、今年度の桃林は上記のものとは異なっているかも知れません。咲いてみないとわからない…。開花が待ち遠しいですね。

